

Feuerwehr Ried gewinnt Bezirksentscheid

08.07.2025 08:43

Feuerwehr Ried gewinnt Bezirksentscheid

Die Feuerwehr Ebersburg-Ried hat beim Bezirksentscheid 2025 des RP Kassel richtig abgeräumt! Bei ihrer insgesamt 10. Teilnahme an der hessischen Feuerwehrleistungsübung auf Bezirksebene sicherte sie sich mit einer beeindruckenden Leistung erstmals den Titel als Bezirksmeister und darf sich nun die beste Mannschaft im Regierungspräsidium nennen. Dies ist ein großer Erfolg für den gesamten Landkreis Fulda und die Gemeinde Ebersburg.



Die Vorbereitungen auf den Bezirks- und zuvor auch schon Kreisentscheid (hier wurde der 4. Platz belegt) waren intensiv. Die Mannschaft hat zahlreiche Übungen absolviert, um

bestmöglich gewappnet an den Start zu gehen. Das Engagement und die Leidenschaft, die jeder Einzelne in die Vorbereitungen gesteckt hat, spiegeln sich in ihrem Erfolg wider.

Der Bezirks- und Kreisentscheid waren nicht nur Wettkämpfe, sondern auch eine Gelegenheit, die Gemeinschaft zu stärken und den Zusammenhalt innerhalb der Feuerwehr zu fördern. Die Kameradschaft und der Teamgeist sind das Herzstück der Feuerwehr Ried und haben maßgeblich zu diesem Erfolg beigetragen.

Jetzt gilt es, diesen Erfolg zu feiern und gleichzeitig den Blick nach vorne zu richten. Die Feuerwehr Ried hat bewiesen, dass sie nicht nur im allgemeinen Feuerwehrwesen einen guten Ausbildungsstand hat, sondern auch im Wettkampf ganz vorne mitspielen kann. Man darf gespannt sein, was die Zukunft für dieses engagierte Team bereithält!

